



Redacción: Carlos Cortés Caballero

REUNIONES

Ordinaria de la Junta Directiva del Colegio Médico tuvo lugar esta semana.

Se comentó el estado actual de la reforma a la salud con los pro y los contras. El pensamiento de los representantes de las diferentes entidades médicas sobre este tema.

La situación del "Hospital Universitario" desde diferentes puntos de vista: el administrativo, el académico, el asistencial. Lo concerniente a la próxima Asamblea de la Federación Médica Colombiana a realizarse en Quibdó el 5 y 6 de Julio y se felicitó al Dr. Hermes Jaimes por su posesión como Director de la Escuela de Medicina de la UIS.

De la Academia de Historia para recordar específicamente a un prócer venezolano a quien poco se menciona a pesar de su papel en el periodo comprendido entre 1780 y 1830: Miguel Pérez Páez.

SALUD EN OTROS PAISES

En la revista The Economist de Mayo 25.-31 de 2013. se encuentra una carta de consejos dados al presidente Obama si quiere salvar su segundo mandato, pero solamente nos referiremos a los relacionados con la salud. Dice que un estudio reciente de pacientes con Medicaid en el Estado de Oregón encontró que el "incremento en el seguro mejoró la parte financiera pero no la de la salud; esto sugiere que es mejor pagar menos generosas cuotas para la salud y gastar mas dinero en combatir la pobreza"

Los cuatro consejos son:

1. Incrementar la edad de elegibilidad para la Seguridad Social de 65 a 67 años.
2. Hacer que quien tenga mas dinero pague mas
3. Premiar a los doctores e Instituciones que prestan un excelente servicio.
4. Para asegurar la financiación del sistema proponer que el crecimiento del programa de la salud se mantenga por debajo de la inflación general.

EVENTOS

El Martes 25 de Junio a las 10 a.m. se llevará a cabo en la UNAB un debate sobre el Distrito Metropolitano que corresponde a la tercera versión de la alianza UNAB-Medios.

El X CONGRESO DE ACTUALIZACION MEDICA UNAB y I INTERNACIONAL DE MEDICINA INTERNA, tendrá lugar entre el 1 -3 de Agosto con talleres sobre

diversos temas, premiación a los ganadores de los concursos de investigación, Carlos Javier Uribe Mutis y Simposio Conferencias sobre Medicina Hospitalaria, Educación Médica Continuada, métodos innovadores de enseñanza, ética y medicina, el derecho a morir dignamente y siete artículos que han cambiado la práctica médica.

SEXTO GRADO DE CONSANGUINIDAD.(Junio 15de 2013)

Es el motivo por el cual la periodista Salud Hernández titula su columna del Domingo 9 de Junio en El Tiempo. Hubiese sido excelente haber gozado de suficientes minutos para hacer el ejercicio y saber hasta donde llegamos en la línea familiar y poder comparar mejor con el mencionado escrito. Por ahora debemos contentarnos con el "Un test para los inefables magistrados de la Corte Constitucional. Escriban de una, sin consultar con la mamá, los nombres de las personas que pertenecen a su sexto grado de consanguinidad.¿ Ni idea? Bueno, intenten con el quinto grado.

¿Tampoco?

Ese ejercicio tan simple lo debieron hacer sus honorables antes de emitir uno de los fallos más miserables, injustos y alejados de la realidad que hayan pasado por un alto tribunal, ese club de viajeros ilustres a los que se les queda poco tiempo para trabajar, y cuando lo hacen, a veces hay que echarse a temblar. En que cabeza cabe que uno tenga que buscar hasta el sexto grado de consanguinidad de un niño maltratado para preguntar si lo quieren recoger antes e darlo en adopción".

SOBRE LA MEDICINA

" se ejercía antes, con devoción y sentido humano, visitando al paciente en la residencia, auscultando en la oscuridad de la habitación, dándole un puntapié a la bacinilla mientras se acercaba al enfermo, aceptar toda clase de comidas y bebidas, dar noticias tristes o alegres, amistades en todo caso" Sergio Rangel Consuegra.

LINK: Solía ser médico <http://colegiomedicodepichincha.org/index.php/noticias/prensa/221-solia-ser-medico>

